



PRESSEMITTEILUNG

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

Gustav-Herbert Binder
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
gustav-herbert.binder@ksklb.de

Unser Zeichen: 200-gb

Seiten: 1

15. Juli 2016

Kreissparkasse Ludwigsburg engagiert sich für den Medienstandort Ludwigsburg:
Publikumspreis bei den HIGHLIGHTS 2016 der Filmakademie verliehen

LUDWIGSBURG. Steve Bach, Louise Peter und Mayhar Goudarzi heißen die Gewinner des von der Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg ausgelobten Publikumsfilmpreises anlässlich der diesjährigen HIGHLIGHTS der Filmakademie Ludwigsburg. Axel Böhe, stellvertretendes Vorstandsmitglied und Geschäftsführer der S Wagnis- und Beteiligungskapital GmbH der Kreissparkasse, übergab dem Gewinner den mit 3.000 Euro dotierten Preis für seinen Film Eye For An Eye.

Es ist fast schon Tradition, dass die Kreissparkassenstiftung im Rahmen der HIGHLIGHTS den nach Meinung des Publikums besten, bis zu 30 Minuten dauernden Kurzfilm des aktuellen Studienjahres an der Filmakademie auszeichnet. Das ist in diesem Jahr, in dem die Filmakademie Baden-Württemberg ihr 25-jähriges Jubiläum feiert, nicht anders.

„Die Idee, einmal jährlich die besten Filme eines Studienjahres öffentlich zu präsentieren und dem Ludwigsburger Filmnachwuchs die Gelegenheit zu bieten, mit den Entscheidungsträgern aus der Film- und Medienbranche in Kontakt zu treten – und umgekehrt – hat uns von Anfang an imponiert. Die HIGHLIGHTS haben sich mittlerweile zu einer vielbeachteten Kontaktbörse mit überregionaler Bedeutung entwickelt, die für so manchen Ludwigsburger Absolventen zum Sprungbrett in der Filmbranche werden kann. Deshalb sind wir über die Kulturstiftung bereits seit Jahren Partner der HIGHLIGHTS“, sagte Böhe bei der Preisübergabe. „Dies gilt umso mehr, als die HIGHLIGHTS einen wichtigen Beitrag zum positiven Image des Medienstandorts Ludwigsburg und damit der gesamten Region leisten, was die Kreissparkasse als regionales Finanzinstitut im Rahmen ihres gemeinnützigen Engagements gerne unterstützt. Der Publikumspreis passt sehr gut zur Förderphilosophie der Kreissparkasse Ludwigsburg, weil er nicht Filme prämiert, die von auswärts nach Ludwigsburg eingesandt wurden, sondern Filme, die Studierende hier geschaffen haben“, erklärte Böhe.

Im Rahmen der HIGHLIGHTS präsentierte die Kreissparkasse ihr Angebot für Existenzgründer und für Interessenten von Beteiligungsfinanzierungen.



Die Preisträger des Publikumspreises (von links): Steve Bache, Mahyar Goudarzi und Louise Peter mit Axel Böhe, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Kreissparkasse.